

Ressort: Entertainment

Hannes Jaenicke wünscht sich von Künstlerkollegen mehr Engagement

Berlin, 21.03.2017, 10:40 Uhr

GDN - Der Schauspieler Hannes Jaenicke wünscht sich von Künstlerkollegen mehr Einmischung in gesellschaftspolitische Debatten - zum Beispiel von Sängerin Helene Fischer. "Sie ist in Russland geboren. Stellen Sie sich mal vor, sie würde sich zur Flüchtlingsthematik, zu Putin, zur Syrien- oder Ukraine-Krise äußern. Sie hätte mit ihrer gewaltigen Fangemeinde richtig Einfluss", sagte Jaenicke der "Rheinischen Post" (Dienstagsausgabe).

Es gebe schon viele engagierte Kollegen. "Aber es stimmt schon: Viele prominente Schauspieler wollen nicht anecken." Vielleicht hätten sie Angst vor den Politikern in den Fernsehgremien, vor den Reaktionen des Publikums. "Ich habe immer die Klappe aufgemacht, ich bin halt so", sagte Jaenicke.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-86933/hannes-jaenicke-wuenscht-sich-von-kuenstlerkollegen-mehr-engagement.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619